

PTAだより

NO. 6

～後台駅立哨指導が行われました～

9月2日、11月4日、12月2日に各支部の生徒指導委員と学校職員で、後台駅立哨指導が行われました。元気に挨拶をしてくれる水農生も多く、生徒の様子を見守る良い機会となりました。



～原 泰三PTA会長が子育てについて発表を行いました～

10月29日(土)に、総合センターらぼーるにて、「親が変われば、子どもも変わる」運動那珂市推進大会が開催されました。その中で、子育て体験発表の部において高校の保護者代表として、原会長が発表を行いました。発表題目は「子どもは親をよく見ている」とし、自身の仕事中に体験した「大人」の行動についての紹介と、そこから懸念される子どもへの影響について発表しました。公共マナーや人としてあるべき行動を子どもに説く前に、まずは大人である親が「見本を見せる」。そして、子どもができたなら「ほめて育てる」。このことの重要性を訴えました。他の小学校、中学校からの保護者代表の発表もとても充実しており、活発な意見交換が行われました。



～フードドライブへの御協力、ありがとうございました～

11月19日(土)、校内文化祭においてフードドライブを行いました。フードドライブは、食品ロス削減を目標に実施される活動です。寄付いただいた食品は、廃棄することなく、必要な方へ配付されます。生活困窮者の増加、特に子供の貧困の現状から、命をつなぐ食の支援として全国で行われています。今回は、成達会役員の生徒たちとコラボして企画しました。結果、非常に多くの食料が集まり、社会福祉協議会や市役所の担当者から、「涙が出るほどうれしい。」と感謝の意が伝えられました。集まった食料は那珂市や茨城県内の食料支援を必要とする施設等に届けられます。

成達会、PTAからの活動報告はホームページにある報告書をご覧ください。